



虹をかけよう 昨日から明日へ

# 虹の原通信

2月号

長崎県立虹の原特別支援学校  
令和 7年 2月20日 発行

2月。敷地内の紅梅が咲き出しました。



## 別れ そして新たな旅立ちの季節です



梅の香りに心とお季節となりましたが、皆様におかれましては、お変わりなくお健やかに過ごしのことと存じます。さて、もうすぐ3月になります。本校でも、卒業に向けて、それぞれの学部で卒業制作や卒業式の練習、送別会やお別れ会を実施する予定です。高等部3年生は、本校を卒業すると社会人になります。夢と希望をもちながら、それぞれの進路先で活躍してほしいと願っています。

皆様には、いつも温かく本校の教育活動を見守っていただき、感謝申し上げます。今後とも、御理解と御協力をお願いします。



### 小学部 給食集会



「全国学校給食週間」に合わせて、小学部では1/17(金)に給食集会を実施しました。集会では、普段入ることができない調理室の中の映像を見たり、大きな調理道具を手にとったり、野菜や米などの材料を抱えたりと体験的に給食について学びました。普段食べている給食にはたくさんの人が関わっていて、大変な作業があることを体感することができました。毎日の「いただきます」に感謝の気持ちを込めて、おいしい給食をいただきたいと思ひます。



### 小学部 豆まき



今年の節分は、2/2でした。日曜日だったため、小学部の多くの学級が2/3(月)に節分の学習をしました。低学年は、節分についてのお話を聞いた後、自分の中にいる鬼を考えました。「イライラ鬼」、「イヤイヤ鬼」、「悪口鬼」など、たくさんのやっつけたい鬼が登場し、段ボールの「鬼的」に向かって、新聞紙の「豆」を投げて退治しました。節分が終わって、季節は春に向かい、学年も一つ上がります。自分の中の鬼をきれいに退治した子供たちの更なる成長に期待です!!



### 高等部 薬物乱用防止教室

1/29(水)県央保健所から3名の職員の方に来校いただき、薬物乱用防止教室を開催しました。ルールを守った服薬の大切さやオーバードーズの危険性、違法薬物の怖さなどを学ぶことができました。生徒たちは写真やイラストを使った丁寧な講話をメモを取りながら真剣に聞き、学びを深めました。



### 中学部2年 校外学習



2/7(金)生単「大村市の歴史と文化」の校外学習として、大村市にある史跡を巡りました。あいにくの天気ではありましたが、JRを利用して大村駅まで移動し、そこから徒歩で、旧楠木正隆屋敷や、草場小路、五教館御成門を通り、大村公園までを説明を聞きながら訪れることができました。見て触れて歴史を感じる事ができました。



### 高等部3年 身だしなみ講習会

1/29(木) 諫早出張美容室いちごいちえ田中様をお迎えして、身だしなみ講習会を行いました。最初に洗顔の仕方・寝ぐせの直し方を学習し、その後、男女に分かれて、女子はメイクの仕方、男子はネクタイの締め方やスーツの着こなしについて学びました。卒業後の生活に向けて身だしなみを整える意識と方法をしっかりと学ぶことができました。



### 中学部 花苗植え交流&感謝の会

2/19(水)職場体験でお世話になった地域の方々を講師とし、郡中学校の生徒さんもお招きして、花苗植え交流を行いました。地域の方々との交流を深め、同世代の仲間と関わり、お互いの良さを知ることができる良い機会となりました。その後、本校中学部の職場体験を引き受けていただいている林田様、沖田様、溝口様への感謝の会を行いました。学年ごとに出し物を披露したり、みんなで合唱したりと楽しい時間を過ごしました。

林田勝徳様と沖田盛廣様は、本校の地域に根差した教育活動の推進に20数年の長きに渡り貢献されました。生徒たちへの深い愛情と教育への理解は本校教育の充実発展のための大きな支えでした。この功績を讃え、校長から感謝状をお渡ししました。



### 中学部 生徒会役員選挙

1/24(金) 中学部生徒会役員選挙を行いました。13名の立候補者が「～な中学部にしたい」「〇〇を頑張ります」などの公約を在校生に向けて演説し、思いを伝えてくれました。2/3(月)生徒会役員任命式を行い、新役員一人一人が任命状を受け取りました。新役員は「誓いの言葉」を旧役員は「退任の挨拶」を行い、新旧役員の引継ぎを行うことができました。



### 3月の主な行事予定



- 1日(土) 高等部卒業証書授与式
- 13日(木) 小学部中学部卒業証書授与式
- 24日(月) 修了式・転退任式

